

# 厚岸町への移住促進動画を制作しました

町では、移住者に対する各種支援の充実やPRの強化など、町外から厚岸町への移住を促進する事業を進めており、その事業の一環として、PR動画を制作しました！

動画は厚岸町公式ユーチューブのほか、役場庁舎1階正面階段横のデジタルサイネージでも公開しています。

移住検討者はもちろん、町民の皆さんも楽しめるような内容に仕上がっていますので、ぜひご覧ください。

パンフレットも作りました！  
興味のある人は  
政策調整係まで！

## 動画のあらすじ

厚岸に暮らすと決めたギター少女。だけど心配事がたくさん。誰に聞いたら良いかわからない。そんなとき、頼りになるのは役場職員。優しく丁寧な説明でギター少女の不安を解消していきます。

厚岸の魅力的なシーンと耳に残るメロディーで展開するストーリーはラストまで見所が満載です。

さあ、ギター少女の決意は固まったのか・・・



# 女性消防団員による街頭防火PRをしました！

厚岸消防団は、10月17日にイオン厚岸店の協力をいただき、女性消防団員による街頭防火PRを行いました。

この街頭防火PRは、10月15日から始まった『秋の全道火災予防運動』に合わせ、今年4月から任用している女性消防団員が、来客者約100人に対して防火に関するチラシや火の用心昆布などを配布しました。また、この行事は女性消防団員として記念すべき、初めての活動でした。

当日は、真新しい制服を身にまとった女性消防団員5人が参加し、住宅火災による被害の軽減を図ることを目的に、住宅用火災警報器の設置促進と維持管理の必要性についてPRするとともに、消防団員募集の広報も実施しました。

今回の活動により、住宅用火災警報器の有用性の再認識と設置率の向上、また、より一層、厚岸消防団の充実や強化に繋がればと願っています。



# 厚岸消防団第一分団の団員による奉仕活動を実施しました



厚岸消防団第一分団(内柴分団長)は、9月26日の通常点検終了後に厚岸神社の清掃活動を実施しました。この活動は昨年に引き続き2回目の実施です。

消防団活動も奉仕活動も『地域を支える』という根幹は同じです。この活動により、地域の皆さんのが、より安心、安全に暮らすことができることを祈念いたします。

●問い合わせ／厚岸消防署消防団係☎52-5111